
ACTA CONSEJO ESCOLAR
SEGUNDA SESIÓN

AÑO 2023

En la ciudad de Santiago, con fecha viernes 09 de junio de 2023 y de conformidad con lo
dispuesto en el Decreto Nº 24 de 2005, procedió a sesionar el Consejo Escolar del
establecimiento educacional INSTITUTO LA SALLE de la comuna de LA FLORIDA, de la
región METROPOLITANA, en dependencias del establecimiento ubicado en AV. LA FLORIDA
9742, comuna de LA FLORIDA.

En este Consejo Escolar asisten los siguientes integrantes:

I. Asistentes

Estamento Nombre Firma

Director(a) Srta. Elizabeth Corrales Gálvez

Representante Entidad
sostenedora

Srta. Elizabeth Corrales Gálvez

Representante Docentes Srta. Susana Flores Gálvez

Representante Asistente de la
Educación

Sra. Ximena Silva Vega

Presidente (a) Centro de
Padres y Apoderados

Sr. Christian Ubilla Soto

Presidente (a) Centro de
Estudiantes

Sr. Hugo Hurtado Lorca
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II. Temas Tratados:

1. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad Sostenedora,
informará sobre los siguientes puntos:

Reglamento Interno
de Convivencia
Escolar (RICE)

El Sr. Pablo Vicencio, en su calidad de Encargado de la Unidad de
Convivencia Escolar, presenta los Objetivos Estratégicos del año.
Además de las nuevas actualizaciones al RICE 2023 y las
actividades que ya se han realizado en este semestre.
Se destaca lo de la convivencia participativa, por lo que se realizarán
encuestas de percepción del clima de aula a los estudiantes, padres
y docentes.
La Srta. Elizabeth Corrales agradece al CEPA la gestión y buena
disposición por su efectividad al detener situaciones, canalizándolas
a través del conducto regular.
Se destaca la importancia del nuevo uniforme para el próximo año, lo
que tiene como propósito generar identidad en nuestros estudiantes.
Finalmente, el Sr. Vicencio menciona que 3 integrantes del equipo de
convivencia escolar + la directora, realizarán un diplomado en
convivencia escolar, junto a los otros equipos de convivencia de los
otros colegios de la red.

Plan de Seguridad
Escolar (PISE)

La Srta. Susana Flores Gálvez, en su calidad de Encargada de
Seguridad Escolar del colegio presenta la primera versión del Plan de
Seguridad Escolar.
Especifica que este documento se encuentra en proceso de
actualización, por lo que se están incorporando elementos de los
solicitados por las autoridades ministeriales y también se están
considerando elementos del antiguo documento.
En este marco, se muestra los integrantes del comité de seguridad
escolar, el cual está compuesto por directivos, docentes, asistentes
de la educación, estudiantes y apoderados.
Se solicita la colaboración de los estudiantes en los ensayos de
evacuación, así como también de los apoderados, sobre todo los
días sábados en donde ellos son los que lideran las actividades
deportivas y recreativas.

Reglamento de
Evaluación y
Promoción

La Srta. Pía Jerez, en su calidad de Coordinadora Académica,
presenta el Reglamento de Evaluación y Promoción, especificando
las actualizaciones para el año 2023. Se destaca que prácticamente
no tiene modificaciones estructurales, sino que solo se agregaron
algunos artículos. También se hace hincapié en que se debería
agregar al RICE el artículo 2 de la actualización, por el tenor del
artículo.
Las modificaciones finales se encuentran en el siguiente documento:
https://docs.google.com/document/d/1P0bR-KDhhT_P1Q1evgbXK-up
HyF0GiGz7NDWQuWJKHA/edit

2

https://docs.google.com/document/d/1P0bR-KDhhT_P1Q1evgbXK-upHyF0GiGz7NDWQuWJKHA/edit
https://docs.google.com/document/d/1P0bR-KDhhT_P1Q1evgbXK-upHyF0GiGz7NDWQuWJKHA/edit


Plan de Formación
Ciudadana

La Srta. Pía Jerez, en su calidad de Coordinadora Académica,
presenta el Plan de Formación Ciudadana, especificando la Ley, ejes,
objetivos, actividades realizadas durante el 2022 y proyecciones para
el año 2023.
Se especifica que es un documento de la Red, que es compartido
con todos los colegios, quienes realizan las adecuaciones de acuerdo
a sus realidades educativas.
Se destaca la temática de los recreos y patios entretenidos, los
cuales han dado muy buen resultado en el primer ciclo. También se
solicita la importancia de socializar y compartir con todos los cursos
esta información, ya que esto ha mejorado la convivencia escolar en
los recreos.

2. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad sostenedora,
consultará al Consejo Escolar, respecto de los siguientes puntos:

En esta sesión no se trató ningún tema a consultar al consejo
escolar.

3. Otros temas a tratar en la reunión:

Oración Realizada por la Srta. Susana Flores Gálvez

Lectura y
Aprobación acta
anterior, N°1 de 2023

Se realiza lectura a viva voz del acta anterior.
La Srta. Corrales realiza los siguientes comentarios al acta:

- especifica que aún está pendiente la elección de
representantes de docentes y asistentes de la educación.

- indica que ya se hizo la entrega oficial del nuevo pabellón de
pre-básica a las autoridades del colegio.

- señala que ya se hizo la elección del nuevo centro de
estudiantes, por lo que felicita a su nuevo presidente, don
Hugo Hurtado y le desea mucho éxito en su labor.

Se aprueba el acta en su totalidad.

Varios - El Sr. Hugo Hurtado, en su calidad de Presidente del Centro
de Estudiantes, presenta a los integrantes del equipo, así
como también, los objetivos y proyectos para este año. Se
destaca la importancia de las redes sociales,
específicamente el Instagram del centro, el cual es muy
activo y participativo. Se felicita por todo el trabajo que ya
están realizando y las actividades que tienen propuestas
para este II° semestre. Además, se especifica que cada una
de las actividades está fundamentada en nuestro proyecto
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educativo, por lo que están alineados con las actividades del
colegio.

- La Srta. Elizabeth Corrales presenta las distintas actividades
del colegio para lo que queda del año, en donde se destaca,
las entrevistas personales de fin de semestre, el Día de la
Chilenidad, Día del Educador Lasallista, Aniversario del
colegio y Licenciatura de IV° Medios, entre otros.

- Se acuerda que la próxima reunión se realizará en el mes de
septiembre y se citará por correo electrónico, tal como se ha
hecho hasta ahora.
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